

高松小学校コミュニティ・スクール

高小コミスクだより

No.4 平成29年10月
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN (コーディネーター)
楠 千恵

爽やかな風が吹き、すっかり秋を感じる頃となりました。子どもたちは、ゲストティーチャーの方々と関わりながら、落ち着いて学習に取り組んでいます。

花壇で絆作り～パート4～

夏用花植えにご協力をいただいたお陰で、コミスク花壇は、きれいな花をいっぱい咲かせ、通りゆく人の心を和ませてくれています。

昨年度から続いている“花壇で絆作り”の4回目を実施したいと考えております。花壇の花を冬用の花に植え替えたり、フェンスにも花を増やしたりするなど、学校を美しくする活動を計画しています。子どもたちと一緒にこなしていただけたらと思います。どうぞ、ご協力の程、よろしくお願い致します。



11月8日(水) 13:00～ 30分程度

※当日、雨天の時は、9日(木) 13:00～ 30分程度

PTA 講演会にお越しく下さい

日時: 11月1日(水) 14:45～15:30

場所: 高松小学校体育館

講師: 永村幸治さん (金沢市)

内容: いじめについての講演 & 津軽三味線の演奏

永村さんは金沢市出身で、津軽三味線の全国大会で優勝された経歴をもっている方です。ご自身がいじめを受けた経験があり、それを乗り越えて、現在は、「吉田兄弟」の弟の吉田健一さんがプロデュースする津軽三味線集団「疾風 (はやて)」に参加し、コンサート、ライブなどに出演しています。個人の活動としては、県内外の小・中・高校での芸術鑑賞会や講演、番組への楽曲提供など、幅広く活動されています。

地域の皆様方も、子どもたちと一緒に聞きませんか。どうぞ、体育館玄関へお越しください。



地域の方との交流室を準備中



2階の中央階段を上った部屋に、地域の方の作品が展示してあります。現在、お年寄りの方が作られた四季を表した貼り絵や、「高松絵手紙サークル」の方々の作品が飾られています。子どもたちは、作品を楽しんで見えています。今後さらに、掲示板もつけ、いろいろな地域の方の作品を飾っていきたいと考えております。貸していただける作品がありましたら、ご連絡をいただくとありがたいです。よろしくお願い致します。

書写サマースクール

夏休み中に、書写のゲストティーチャーとして教えていただいている城村政子さんに、書写の指導をしていただきました。延べ115人の希望者が、3日間にわたって参加しました。子どもたちは、夏休みの課題や教科書の文字など、自分が習いたい文字を教えてください、一生懸命練習していました。



冬野菜の植ええ

9月6日に、2年生が冬用野菜の種の植え方を大徳真理子さんに教えていただきました。天候の具合で、当日は植えられませんでした。8日に植えることができました。畑に植える場所を割り箸で示してくださってあったことや、植え方について丁寧に教えていただいていたので、子どもたちは、スムーズに大根の種を植えることができました。



稲刈り体験学習

9月21日に、5年生が瀬戸町の田んぼで稲刈りをしました。稲のつかみ方や刈り方など、大海地区の生産組合やJAの方々にとても丁寧に教えていただきました。春の田植えと今回の稲刈りの体験を通して、米作りの苦労やお米の大切さを学ぶことができました。



書写作品展に向けて

9月から10月にかけて、全校児童が城村政子さんと竹中絹子さんに、例年のように書写の指導をしていただきました。筆の入れ方や払い方など、細かなところも丁寧に教えていただきました。かほく郡市の作品展や、生涯学習フェスティバルなどに出品されます。会場でもご覧ください。

校長室の廊下に、右記の素敵な額が掛けられています。地域の黒川さんにいただきました。来校の際には、ご覧ください。黒川さん、どうもありがとうございました。

